Ulm Gewerbeanzeige online

[6.6.2008] In Ulm können Gewerbetreibende ihre Daten jetzt auch elektronisch an das Gewerbeamt übermitteln. Die Stadt nutzt dazu ein Modul des Zweckverbands Kommunale Informationsverarbeitung Reutlingen-Ulm.

Als Pilotanwender des Zweckverbands Kommunale Informationsverarbeitung Reutlingen-Ulm (KIRU) führt die Stadt Ulm die Gewerbeanzeige als Online-Dienstleistung ein. Die IHK Ulm ist als Anwendungspartner beteiligt. Wie der IT-Dienstleister KIRU mitteilt, können mit dem neuen elektronischen Service die eingegebenen Daten direkt in das Fachverfahren dvv.Gewerberegister übertragen werden. Gewerbetreibende, die ihre Daten online eingeben möchten, müssen sich per E-Mail registrieren und erhalten daraufhin einen persönlichen Zugangscode. Beim Ausfüllen der Gewerbean- oder -abmeldung hilft ein dialoggestützter Assistent. Anschließend werden die Daten elektronisch an das Gewerbeamt der Stadt Ulm übermittelt. Bis zur Einführung der digitalen Signatur ist es allerdings rechtlich noch erforderlich, zusätzlich einen unterschriebenen Ausdruck des Formulars an die Verwaltung zu schicken, damit eine Gewerbeanzeige verbindlich wird. (bs)

http://www.ulm.de http://www.rz-kiru.de

Stichwörter: Gewerbewesen, Ulm, KIRU

Quelle: www.kommune21.de